

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal Isla de Pascua de la Policía de Investigaciones de Chile detuvieron a un hombre y una mujer por su responsabilidad en el delito de Infracción a la Ley 20.000, ya que en su poder fue encontrada cannabis sativa avaluada en 94 millones de pesos.

El trabajo de análisis criminal e inteligencia policial desplegado por la PDI permitió obtener una orden de entrada y registro para un inmueble ubicado en el sector de Vaitea, una vez en el lugar, los detectives incautaron 6 kilos de cannabis sativa y 222 plantas de la misma droga en proceso de floración.

#### Anuncio Patrocinado

Según informó el subcomisario Jorge Fuentes “los detenidos utilizaban terrenos fiscales para el cultivo de marihuana y en el lugar tenían implementado un sistema de riego rectificado, arado, además de invernaderos para aumentar la velocidad de crecimiento de los almácigos”.

Además, desde el domicilio de los imputados, los oficiales decomisaron un rifle de aire comprimido, teléfonos celulares, 440 mil pesos producto de la comercialización de la droga, un vehículo y elementos para la dosificación de sustancias ilícitas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Según lo informado por la policía civil, los aprehendidos, quienes vendían la droga a diversos distribuidores de la isla, fueron puestos a disposición de la justicia para ser formalizados.

y tú, ¿qué opinas?